



Live-Stream



Einladung zur Veranstaltungsreihe

MobilitätsIMPULSE

„Mobilitätswende im öffentlichen Raum –
Ein Blick in europäische Städte“
mit Verkehrsminister Winfried Hermann MdL und Jan Gehl

29. September 2020, 19.30 Uhr



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR VERKEHR



Foto: Sebastian Berger

Winfried Hermann MdL
Minister für Verkehr Baden-Württemberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich möchte ich Sie zu unserer nächsten Veranstaltung aus der Reihe MobilitätsIMPULSE einladen. Dieses Mal widmen wir uns der „Mobilitätswende im öffentlichen Raum“ und werfen den Blick auf einige europäische Städte, die bei ihrer Stadtplanung bereits bewusst Ansätze einer neuen Mobilität berücksichtigt haben.

Ein wichtiger Baustein für eine neue, moderne Mobilität ist eine Stadtentwicklungspolitik, welche die Bedürfnisse der Menschen in den Fokus rückt. Vorreiter dieses Ansatzes ist der dänische Architekt und Stadtplaner Jan Gehl, der sich seit vielen Jahren dafür einsetzt, unsere Städte lebenswerter zu gestalten. Jan Gehl hat in vielen Städten dieser Welt Stadtentwicklungskonzepte angestoßen und umgesetzt. Besonders die Umgestaltung der ehemaligen Autostadt Kopenhagen in ein Paradies für Radfahrerinnen und Fußgänger wird wohl für immer mit seinem Namen verbunden bleiben.

Es freut mich ganz besonders, Jan Gehl bei uns im Studio begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit ihm über Beispiele gelungener Mobilitätskonzepte in ausgewählten Städten diskutieren zu können.

Die Umsetzung der Mobilitätswende ist für alle Kommunen eine große Herausforderung. Es ist wichtig, über gelungene Beispiele zu sprechen, Anregungen aufzugreifen und schließlich geeignete Umsetzungskonzepte für die speziellen Belange vor Ort zu entwickeln. Unsere IMPULSE beziehen wir unter anderem aus Wien, Barcelona und Lyon.

Die Veranstaltung wird per Livestream übertragen und Sie haben selbstverständlich auch dieses Mal wieder die Gelegenheit, eigene Fragen per Chatfunktion zu stellen und mit Ihren IMPULSEN unseren Austausch zu bereichern.

Ihr Winfried Hermann MdL
Minister für Verkehr Baden-Württemberg

MobilitätsIMPULSE // Programm

19.30 Uhr	BEGRÜSSUNG Markus Brock, Moderator
19.40 Uhr	EINFÜHRUNG „Mobilitätswende im öffentlichen Raum in Baden-Württemberg“ Winfried Hermann MdL, Minister für Verkehr Baden-Württemberg
20.00 Uhr	KEYNOTE „Städte für Menschen – Stadtentwicklung neu gedacht“ Jan Gehl, Experte für Stadt-/Verkehrsplanung
20.20 Uhr	GESPRÄCH Minister Hermann und Jan Gehl
20.30 Uhr	IMPULS AUS WIEN Planungsdirektor Dipl.-Ing. Thomas Madreiter, Stadt Wien anschließendes Gespräch Minister Hermann und Jan Gehl
20.50 Uhr	IMPULS AUS BARCELONA Jordi Hereu (ehem. Bürgermeister Barcelona) anschließendes Gespräch Minister Hermann und Jan Gehl
21.10 Uhr	IMPULS AUS LYON Grégory Doucet Bürgermeister Lyon anschließendes Gespräch Minister Hermann und Jan Gehl
21.30 Uhr	VERANSTALTUNGSSENDE

Live-Stream

ANMELDUNG
Bitte melden Sie sich bis zum
28. September 2020 an unter:
[www.vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/
anmeldungen/mobilitätsimpulse](http://www.vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/anmeldungen/mobilitätsimpulse)

DATENSCHUTZ
Die gesamte Veranstaltung wird aufgezeichnet und gespeichert. Wir behalten uns vor, die Veranstaltung oder Ausschnitte davon ggf. öffentlich zur Schau zu stellen. Sie haben die Möglichkeit während der Veranstaltungen Fragen (anonym oder personalisiert) an die Referenten zu stellen. Bei Namensnennung behalten wir uns vor, diesen bei der Fragestellung zu nennen.

Mit Ihrer Anmeldung erklären Sie sich damit einverstanden. Ihre Anmelde Daten werden wir zum Zwecke der Organisation der Veranstaltung speichern. Ausführliche Informationen zum Datenschutz finden Sie unter:
www.vm.baden-wuerttemberg.de/datenschutz

ORGANISATION UND KONTAKT
Sandra Schad
Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg
Dorotheenstr. 8, 70173 Stuttgart
Tel.: 0711-231-5883
E-Mail: Sandra.Schad@vm.bwl.de